

Unterfranken-Nord 2024/25

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

Spielbericht (genehmigt)



SV Ramsthal 1921 : DJK Gänheim - 9 : 1

05.04.2025, 18:30 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Neder, Jürgen	1	1.1 Krönert, Lukas (SBEM)
2	1.2 Ullrich, Alexander	2	1.2 Krüger, Christian
3	1.3 Gabel, Tobias	3	1.3 Göbel, Sven
4	1.4 Kleinböhl, Manuel	4	1.4 Puchner, Lucius
D1	Ullrich, Alexander/Gabel, Tobias	D1	Krüger, Christian/Göbel, Sven
D2	Neder, Jürgen/Kleinböhl, Manuel	D2	Krönert, Lukas/Puchner, Lucius

	SV Ramsthal 1921	DJK Gänheim	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Ullrich, Alexander Gabel, Tobias	Krüger, Christian Göbel, Sven	11:6	12:10	9:11	14:12		3:1	1:0
D2-D2	Neder, Jürgen Kleinböhl, Manuel	Krönert, Lukas Puchner, Lucius	11:8	12:10	4:11	9:11	11:8	3:2	1:0
1-2	Neder, Jürgen	Krüger, Christian	11:4	11:7	11:2			3:0	1:0
2-1	Ullrich, Alexander	Krönert, Lukas	11:7	12:10	6:11	6:11	1:11	2:3	0:1
3-4	Gabel, Tobias	Puchner, Lucius	11:6	11:1	13:11			3:0	1:0
4-3	Kleinböhl, Manuel	Göbel, Sven	11:8	11:9	11:8			3:0	1:0
1-1	Neder, Jürgen	Krönert, Lukas	11:5	11:5	11:7			3:0	1:0
2-2	Ullrich, Alexander	Krüger, Christian	11:9	11:8	14:16	11:6		3:1	1:0
3-3	Gabel, Tobias	Göbel, Sven	12:10	11:13	11:8	12:14	11:7	3:2	1:0
4-4	Kleinböhl, Manuel	Puchner, Lucius	10:12	15:13	11:6	11:2		3:1	1:0
					Bälle: 414:334			29:10	9:1

Spielbeginn: 18:30 Uhr - Spielende: 20:39

Zuschaueranzahl: 15

Einen Tag nach dem knapp verlorenen Heimspielwettkampf gegen Hambach stand am Samstag, 5. April, das Saisonabschlussspiel in Ramsthal auf dem Plan. Für beide Mannschaften ging es um nichts mehr als den sportlichen Tageserfolg. Während die Gastgeber ihre Leistungen abrufen konnten, wirkten die Gäste allesamt wie ausgelaugt. Zum zweiten Mal innerhalb von zwei Spieltagen gingen beide Eröffnungsdoppel an die Gegner. Krüger/Göbel unterlagen in vier Sätzen, drei davon mit nur zwei Bällen Rückstand. Krönert/Puchner glichen die Zweisatzführung ihrer Gegner aus, um am Ende dann doch zu verlieren. Die Doppel-Null hatte es nur noch einmal im Herbst in Langendorf gegeben. Ansonsten wurde in acht von achtzehn Saisonwettkämpfen ein Doppel gewonnen, in sieben Wettkämpfen waren es alle beide. Mit einer Bilanz von 23:13 stellte Gänheim die zweitbeste Doppelmannschaft der Bezirksoberliga hinter Meister Hambach (25:11) und vor Vizemeister Langendorf (22:14). In den Einzeln bäumten sich nur Lukas Krönert und Sven Göbel auf und zwangen ihre Gegner in den Entscheidungssatz. Den holte sich Gänheims aktueller Führungsspieler mit Kampf und Können und bescherte seiner Mannschaft den Ehrenpunkt. Denn der ehemalige Führungsspieler kam im Duell der Dreier nicht durch. Darüber hinaus konnten Christian Krüger und Lucius Puchner jeweils noch einen Satz gewinnen, mehr ging nicht. Vier von acht Einzeln dominierte Ramsthal in drei Sätzen. Diese Abfertigung zum Saisonabschluss löste die Abfertigung zum Saisonauftakt in Hambach (2:8) als höchste Saisonniederlage ab. Darin eingebettet sind beeindruckende Leistungen und Erfolge gegen starke Mannschaften, durch die Gänheims Erste sich den fünften Tabellenplatz inmitten der Bezirksoberliga Unterfranken-Nord redlich verdient hat.